

# DETRAS DEL SUCESO

por JORGE YANIZ PUJOL

*Prensa Libre*  
*17/10*  
**¡¡ASESINOS!!**



Un poco de dinero más para los multimillonarios que explotan las máquinas traganíqueles y un infeliz obrero que escapa de la vida, abrumado por haber perdido todos sus ahorros.

Tales son las características de un doloroso suceso registrado en las Minas de Matahambre.

Trabajando horas extras, arañando la tierra para extraer el cobre en los túneles de las Minas, Modesto Veloz Bosmenier, un padre de familia de 36 años de edad, logró ahorrar 500 pesos.

Modesto sabía que la inhumana labor en las minas no se resiste por mucho tiempo.

Su meta era tener 500 pesos con qué establecer un negocio para llevar el pan a sus hijos y abandonar las odiosas galerías.

Modesto tenía ya el dinero y se sentía feliz, pero los tentáculos insaciables de los abominables pulpos de los "ladrones de un solo brazo", se extienden por toda la República.

Y el infortunado hombre fué una presa fácil.

En un bar de ese coto Minero, Modesto se reunió con sus ex compañeros para despedirse, pero las redes de los tramposos estaban tendidas allí.

En unas horas, Modesto Veloz perdió hasta el último níquel de sus 500 pesos, y, desesperado, no encontró otra salida que el suicidio: ¡se dió un balazo en la cabeza!

Los responsables de esta muerte son los explotadores de las máquinas traganíqueles, insaciables malhechores que se burlan de la justicia y del hambre de los infelices.

¡QUE EL CASO DE MODESTO VELOZ SIRVA DE EJEMPLO!

...